
Frau Schmid fragt nach, wie der Baby-Begrüßungsdienst seit dessen Einführung angenommen 
wird. 
 
Frau Adolfs teilt mit, dass die Resonanz sehr gut ist und es kaum Absagen gibt. Auch die 
Rückmeldungen der ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen sind positiv. 
 
Frau Schmid hätte gern in einer der nächsten Sitzungen einen detaillierten Bericht zu diesem 
Thema. 
 


